

Cruz Roja Petrer ayuda a 96 personas al día

09/05/2020



La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro** junto a la concejala de Sanidad, **Juana Ochoa** se han reunido con el presidente de Cruz Roja Petrer, **Pablo Carrillos**, la vicepresidenta, **Paloma Maestre** y la coordinadora **María Teresa Poveda** para reconocer el trabajo del equipo de la ONG en la crisis sanitaria actual por el día internacional de esta organización solidaria. "Cruz Roja hace grandes las palabras voluntario y ONG y es un orgullo para toda la ciudad de Petrer contar con esta organización que trabaja cada día para que nadie quede atrás", ha dicho Navarro.

Cruz Roja Petrer está conformado por **25 personas** entre voluntarios y personal y ayudan a una media de **96 personas al día** para cubrir sus necesidades a

través de seguimiento por teléfono, entrega de alimentos, productos de higiene y material escolar. También prestan asesoramiento jurídico, cubren necesidades como el pago del gas o recursos telefónicos para que los jóvenes puedan seguir con su formación online en el estado de alarma. Por parte de Cruz Roja, el presidente de la entidad, **Pablo Carrillos** ha querido agradecer por las donaciones que han recibido así como a los apoyos institucionales. También ha tenido palabras para los voluntarios de la organización solidaria: "Nadie podrá quejarse de que ha llamado a Cruz Roja y no se le ha atendido y es por la gran capacidad de organización del personal y la extraordinaria labor que están haciendo ellos y todos los voluntarios".

